
  Compte rendu de Conseil d’école  
 

 

Date : Vendredi 27 juin 2025 

 

Personnes convoquées : 
Ecole Elémentaire :   

Le directeur : M. FABIEN David. 
Les enseignants : Mme CERNA RIPERT Céline, Mme CHAMBLAY Marine,  
   Mme DUQUESNOY Sophie (RASED), Mme FABIEN Murielle,  
   Mme LECOMTE Marine, M. MAILLARD Aurélien. 
 

Mairie  : M. Roux Michel (M. le Maire),  
Délégués représentants les parents d’élèves :   
M. BIOLLUZ Laurent, Mme CONTAT Cyrielle, M. GAUTIER Lucas, Mme PETITJEAN Anne. 
 

Personnes invitées : 
IEN : Mme BESSAC Agnès. 
CCPR : Mme CLERC Madeleine, M. LEBARBIER Marc. 
DDEN : M. GIRAUDEAU Yves. 
 

Personnes Présentes : 
Ecole Elémentaire :   

Le directeur : M. FABIEN David. 
Les enseignants : Mme CERNA RIPERT Céline, Mme CHAMBLAY Marine,  
   Mme DUQUESNOY Sophie (RASED), Mme FABIEN Murielle,  
   Mme LECOMTE Marine, M. MAILLARD Aurélien. 
 

Mairie  : M. Roux Michel (M. le Maire), Mme Desternes Annick. 
Délégués représentants les parents d’élèves :   
Mme CONTAT Cyrielle, M. GAUTIER Lucas, Mme PETITJEAN Anne. 
 

DDEN : M. GIRAUDEAU Yves. 
 

Personnes excusées : Mme BESSAC Agnès, Mme Desternes Annick, M. BIOLLUZ Laurent. 
  
Personnes absentes :  
 

 

***** 

 

 

Début de séance à 18h30. 
   
                     
1) Prévisions d’effectifs 2025-2026 (départs et entrées) : 112 élèves inscrits (106 en 

2024/2025) 
* 24 GS, 23 CP, 15 CE1, 16 CE2, 13 CM1, 21 CM2. 
* 15 CM2 partent + 1 CE1 + 1 CM1. 
* Classes prévisionnelles : 24 GS /23 CP /22 CE1-CE2(15+7)/22 CE2-CM1 (9+13)/21 CM2. 
 

La classe de Grande Section de maternelle demeure en 2025/2026, dans les  
locaux de l’école élémentaire.  
Les effectifs de cette Grande Section de maternelle sont comptés dans les effectifs de l’école 
et sous la responsabilité du directeur. L’école reste primaire. 
Dans ce contexte, les modalités optimales d’accueil de ces élèves et de leurs parents seront 
maintenues. 
 

 

 



2) Journées d’intégrations (futurs CP/futurs 6ème) :  
 

- Visite des futurs GS de Cornier lundi 23/06 AM. 
- Lundi 30 /06 AM : Accueil 23 futurs CP. 
- Si des inscriptions sont réalisées durant l’été, une proposition d’accueil est faite pour pa-
rents et enfants le jour de la pré-rentrée, vendredi 29 août. Pour ce faire, prendre RDV par 
courriel avec le directeur. 
- RAPPEL : Journée « Comme en 6ème » pour les CM2 le mardi 17 décembre 2024. Réunion 
de liaison CM2/6ème le 19/06/2025. 
 

3) Conditions de rentrée 2025-2026 (affiché devant l’école avant le 4/07):  
- Jours de rentrées : enseignants vendredi 29 août et élèves lundi 1/09. 
- Réunions de rentrée à 18h: Classes 2 et 5 (CP et CE1/CE2 – 1/09 ; classe 3 (CM2)- 4/09 ; 
classe 4 (CE2/CM1)- 9/09.  
- Effectif total en hausse : 88 élèves élémentaires (82 en 2024/2025) + 24 GS. 
 

4) Mouvements enseignants et encadrants :  
- Tous les personnels demeurent à l’école. Mme LECOMTE Marine est affectée sur un autre 
poste. Nous la remercions pour la qualité de son travail, sa remarquable adaptation pour la 
création de cette classe. Nous accueillons Mme CADET Chrystelle, personnel titulaire, en 
charge de la classe de GS. 
- Nous ne connaissons pas aujourd’hui la personne qui complétera en 2025-2026 le service 
de M. Fabien, le vendredi. Nous remercions Mme CHAMBLAY, affectée sur un autre poste, 
pour la qualité de son travail cette année. 
- Mme Duquesnoy, enseignante RASED, a obtenu un poste en ULIS. Une autre enseignante 
RASED sera nommée l’année prochaine sur la circonscription de Bonneville 2. 
- AVS : Pas d’élèves notifiés cette année. 
 

5) Organisation de l’Aide Pédagogique Complémentaire (APC):  
-Sur le temps méridien de 12h50 à 13h35, 3 jours par semaine (le vendredi a été assuré 
par Mme Chamblay) pour un total de 48 séances par enseignant (12 pour la personne com-
plément de service), soit 156 séances au total sur l’école. 
-15 élèves (28 en 2024-2025) ont bénéficié de cette aide essentiellement en écriture, en 
lecture (fluence) et en maths (numération, sens opératoire, calcul mental).  
-L’atelier « Chorale », encadré par Mme Fabien, a concerné 39 élèves d’élémentaires qui y 
participent en 2 groupes: le mardi (23) ou le jeudi (16). La représentation a été conduite en 
salle des fêtes mardi 17/06. 
 

 

6) Exercices de sécurité PPMS :  
Incendie - Intrusion - Confinement. (4 exercices réglementaires : 2 incendie, 1 risque ma-
jeur, 1 alerte attentat). Ces 4 exercices ont été menés cette année et faits l’objet de bilans, 
voire réajustements si nécessaire. Incendie le 13/09/2024 et 17/01/2025. Intrusion attentat  
(confinement) le 8/11/2024. Risque majeurs (confinement) le 27/06/2025. 
 

7) Activités et sorties pédagogiques : Présentées au travers des parcours de l’élève. 
 

* Parcours artistique et culturel : 
 

- GS : Journée ferme de Follon– Copponex, en mai. 8 petits ateliers (faire de la farine, trier 
des graines, goûter du lait…). Visite de la ferme et présentation des animaux encadrée par 
une animatrice. Belle et paisible journée ! 
- GS : Musée Villa du Parc, Annemasse : Exposition Jean KOPP, en mai, financé par le 
« Sou ». Travail de recyclage d’emballages et d’objets repris en classe et exposition. 
- GS : Exposition Hervé Tullet dans l’école maternelle entre 9h30 et 11h30, samedi 28/06. 
- GS : Deux temps de jeux de société pour découvrir de nouveaux jeux. 
- GS : Atelier « cuisine », une fois par mois pour les anniversaires. 
 

 

- Projet « Cirque » : Intervention de la troupe « Colporteurs de rêves ». Projet à 8715 €, 
soutenu par le «Sou des écoles » et « Un peu plus Cornier».  
Organisation en deux temps : une semaine de découverte et d'initiations aux arts scé-
niques, notamment théâtre et arts du cirque / deuxième et troisième semaine, création to-
tale du spectacle. Utilisation de la salle de motricité. Représentation, dans la salle des fêtes, 
le 16/05/2025. 
 



- Intervention de M. Yout (Professeur agrégé d’histoire) auprès des deux classes de cycle 3 
vendredi 22 novembre (explication du travail d’un archéologue) et vendredi 29 novembre 
(partage de ses recherches historiques portant sur un personnage médiéval Bourbon).  
Il a achevé ses interventions vendredi 4 avril pour conduire une conférence sur le travail  
d’archive. 
 

- Présentation du concert des élèves de la chorale, mardi 17 juin. Cette représentation (13 
chants) s’est produite en public à la salle des fêtes. Les parents d’élèves ont apprécié le tra-
vail mené par Mme Fabien dans le cadre de l’APC, depuis les vacances de Toussaint. Cet ate-
lier sera reconduit l’année prochaine. 
 

- Cycle « Ecole et Cinéma » 3ème film de cette année :  
Cycle 2 : lundi 12 mai  «Princes et princesses». 
Cycle 3 : mardi 10 juin  «Le peuple loup». 
Ce cycle sera reconduit en 2025-2026. 
 

- Fête des écoles organisée par l’association de la cantine, appuyée par l’association du 
«Sou», samedi 28 juin. Proposition de 2 chants d’école et de chorale. Distribution : des 
trousses pour les CP, des cadeaux pour les CM2 quittant l’établissement : livre « Education 
Nationale », calculatrice offerte par « Un peu plus », le bon d’achat du « Sou » pour un livre 
choisi par l'élève parmi une sélection. 
 

* Parcours d’éducation à la santé :  
 

- Intervention Croix Rouge pour chaque classe (lundi 7 avril) CP : Prévention des accidents 
domestiques au travers de 2 jeux / CM1 : IRR (Initiation à la Réduction des Risques) Défini-
tion, conséquences, comportements pour réduire le risque. / Pour les autres niveaux : IPS 
(Initiation aux Premiers Secours). 
 

- EVARS (Éducation à la Vie Affective et Relationnelle, et à la Sexualité) : Présentation de 
l’Arrêté du 3-2-2025 - JO du 5-2-2025. Transmission du programme officiel de la maternelle 
au CM2. En partenariat avec l’infirmière scolaire, l’équipe s’empare de ce thème avec l’appui 
d’un ouvrage. Cet ouvrage a été présenté aux membres du conseil d’école lors du second 
conseil. L’équipe, en séance spécifique (2 classes et deux adultes) a traité de la prévention 
contre le harcèlement sexuel : livre de Maï Lan Chapiron « Le loup ». Visionnage de la vidéo 
« Le loup » (3min.58). Une information préalable, sous forme écrite, a été adressée à l’en-
semble des parents d’élèves. Ces séances ont été conduites comme convenu la semaine du 
31 mars au 4 avril 2025. Selon ces mêmes modalités, ce volet éducatif sera reconduit au 
mois de septembre la semaine du 29/09 au 3/10. 
 

- GS : Visite de l’infirmière et suivi plus poussé pour les élèves signalés. 
- Annulation de l’intervention de Mme Perret (infirmière scolaire du collège des Allobroges) 
sur le thème de la puberté pour les CM2. Des outils ont été transmis par cette dernière pour 
que M. Maillard puisse conduire cette information auprès de ses élèves. 
 

* Parcours citoyen :  
 

- Participation au concours « Challenge anti-gaspillage » organisé par le SIVALOR. Avec 
l’aide de Francesca Paillon, personnel de la cantine,  le challenge « Anti-gaspillage alimen-
taire » s’est tenu du 10 mars au 10 avril. Les éco-délégués ont pu mesurer quotidiennement 
le poids des déchets. En somme, la masse moyenne des résidus est de 15,32 gr/élève. Dans 
un premier temps, cette opération suscite une prise de conscience des rebus de consomma-
tion. Ensuite, la cantine associée avec les élèves mène aujourd'hui une réflexion sur la con-
sommation au plus juste du pain, au regard des menus. A l’issue, chaque élève est reparti 
avec un diplôme attestant de son implication dans ce projet. 
 

- Actions dans le cadre de la labellisation E3D : Plantations dans les tables à jardiner et de-
vant l’hôtel à insectes, utilisation du récupérateur d’eau, tri systématique dans les classes. 
Installation de tables à jardiner avec les plants, offertes M. Raphoz, parent d’élève de GS.  
Projet pour 2025-2026 : arborer la cour voire les entourer de bancs en bois pour les élèves. 
 

 

 

 



* Parcours éducatif et sportif :  
 

- Emprunt hebdomadaire de livres à la bibliothèque tous les vendredis pour tous les élèves 
de l’école primaire (alternance cycle 2 et 3). Accueil des GS 

- Cycle roller reconduit du 10/03 au 18/04 : 10 séances. 
- GS : Préparation SRAV. 6 séances dans la cour de l’école pour apprendre les règles, à 
s’équilibrer, à être vigilant. Merci aux parents accompagnateurs du projet. 
 

- Cycle vélo reconduit du 10/05 au 20/06: 
Vendredis en mai dans l’enceinte de l’école et les vendredis de juin sorties nature avec la 
sortie à la journée du vendredi 20/06 a clôturé le cycle. Pour rappel, ce cycle fait l'objet 
d’une validation de compétence « Savoir Rouler à Vélo » (SRAV)  inscrite sur les bulletins 
d’évaluations des élèves. 
 

- Cycle RUGBY : Encadré par un moniteur agréé, les 4 classes de l’élémentaire ont bénéficié 
de 6 séances d’initiation au rugby : 22/05, 5/06, 12/06, 19/06, 26/06, 3/07. Ce cycle a été 
financé par le « Sou ».  
 

- Course d’orientation : Mardi 17/06 les non-choristes de l’école ont participé à une course 
d’orientation mise en place par l’équipe enseignante dans et à la périphérie de l’école. Cette 
activité sera reconduite dans le cadre de la préparation à la course USEP de l’automne. 
 

- Sortie randonnée : Les 4 classes, mardi 1er juillet à la Pointe de Cou. 
 

- Cycle piscine CP / CE1 / CE2 : 
Le cycle concerne les 45 élèves du cycle 2.  Il a été organisé les lundis et vendredis matins 
du 6 juin au 4 juillet 2025, 8 séances. 
 

Pour les nageurs moyens et débutants, nous recommandons directement aux  
parents une pratique aquatique en dehors de ce temps de classe.  

 

- Initiation au biathlon (tir sur cible avec carabine laser) sur le pas de tir de M. Desalmand 
pour les classes de cycle 3 (2 après-midi - dernière semaine d’école). 
 

9) Projet d’école : 7 axes  
a) Développer la liaison interdisciplinaire. 
b) Développer un parcours citoyen. 
c) Développer un parcours de citoyen écoresponsable . 
d) Développer un parcours éducatif de santé de l’élève sur l’école . 
e) Développer le « Savoir nager » et le « Savoir Rouler A Vélo ». 
f) Améliorer l’accompagnement des élèves à besoins particuliers par une réponse adaptée. 
g) Développer la communication numérique. 
 

 

10) Nouveaux programmes : A cette rentrée, les nouveaux programmes de l’école primaire 
s’appliquent. Ils concernent les élèves de cycle 2 en mathématiques et en français.  
Un temps de réflexion en équipe a été mené et les adaptations voulues seront effectives. 
 

 

11) Protocole PHARE à l’école : L’équipe enseignante s’était emparée de cette problématique 
en 2021 (achat et lecture de la Méthode de Préoccupation Partagée « Harcèlement scolaire : 
le vaincre, c’est possible »). 
Depuis trois ans, une volonté ministérielle impose aux équipes de prendre en compte les cas 
de harcèlement entre élèves. 
Un référent PHARE est nommé dans l’équipe pédagogique : Mme Cerna. Après signalement,  
cette dernière organise le traitement et contribue à la construction de la réponse, sous la 
responsabilité du directeur. Mme Cerna dispose d’une équipe ressource de circonscription. 
Elle doit mettre en œuvre un protocole qui définit des étapes de traitement des situations et 
présente ce qu’il convient de faire. Ce protocole est gradué et doit être adapté à chaque éta-
blissement.  
Il détermine la conduite à tenir depuis le recueil de l’information de harcèlement, en passant 
par l’accueil de l’élève victime, du / des témoin(s) et / ou de l’auteur des faits de harcèle-
ment. Il conduit à la rencontre des parents de tous les protagonistes. 
A l’issue de ces actions, le protocole est clos par des décisions de protections et mesures 



spécifiques résultant de cette expérience. Dès la semaine de la rentrée, les élèves bénéficie-
ront d’une information dédiée pour un total de 10 h. Dans ce cadre, les élèves assisteront à 
un spectacle de la compagnie FIGURE. «Les vilains petits » est une représentation dédiée à 
cette thématique. Elle aura lieu jeudi 6 novembre à la salle du Parc. 
 

12) Questions des parents : - 
 

13) Intervention de M. le Maire : Remerciements envers l’équipe enseignante, félicitations 
pour les spectacles du cirque et de la chorale. La boucle nordique sera opérationnelle en 
septembre 2025. 
 

14) Remerciements : 
 

- Aux deux associations qui ont soutenu financièrement le projet « Cirque ». A la municipali-
té pour le prêt des salles (motricité et salle des fêtes) dans ce cadre. 
 

- Au « Sou des écoles ». Pour l’allocation distribuée aux classes, ce qui permet l’achat de pe-
tit matériel. Cadeaux aux élèves de CP et CM2. 
 

- A « Un peu plus pour Cornier » : soutien aux projets de l’école et cadeaux aux élèves de 
CM2 (calculatrices). 
 

- A l’association de la bibliothèque : prêts de livres un vendredi après-midi toutes les deux 
semaines. Suivi informatique pertinent pour gérer les prêts auprès des élèves. La biblio-
thèque a aussi chaleureusement pris en charge les élèves de la Grande Section dans les 
mêmes conditions que les classes de cycle 2. 
 

-A la cantine : Le président M. Yout et son bureau. Une équipe chaque jour rigoureuse et 
très réactive : Sandrine, Francesca, Hélène. Merci à Francesca pour avoir bénévolement sou-
tenu et conduit le projet « Challenge Anti-gaspillage ». 
 

- A la Mairie : M. Roux, les adjoints et le conseil municipal : mise à disposition des salles, 
soutien au fonctionnement et initiatives de l’école (prêt de la salle des fêtes, maintenance et 
entretien du matériel informatique...), notamment l’E3D (installation du récupérateur d’eau, 
installation des panneaux aux alentours de l’établissement...), les employés municipaux : 
Didier Martin, Maryline Bron, Nathalie Martin et Jean-Luc Turco. 
 

- A Mme Duquesnoy : enseignante du réseau d’aide qui est intervenue en deux temps au-
près des élèves en difficulté. 
- A Mme Chamblay et Mme Lecomte pour leur année partagée avec l’équipe en place.  
 

- A Mme Bessac, IEN de circonscription. 
 

- Au DDEN : M. Giraudeau. 
 

- Aux Délégués de Parents. 
 

- Aux parents agréés pour leur engagement et les différentes sorties scolaires  
nécessitant un encadrement renforcé. 
 

- A « Instants Sauvages », pour la qualité des photos proposées encore cette année pour la 
15ème édition de leur exposition et pour les diaporamas proposés bénévolement le 29/05, 
lors du séjour de l’école découverte. Deux animations à destination des deux cycles. Bravo 
et merci ! 
 

- A M. Desalmand, pour son engagement auprès de tous les élèves de l’école : engagement 
pour les sorties (ski, vélo, randonnée), invitation au stand de biathlon...  
 

- A Aurélien et Julien, les intervenants et artistes de la troupe des « Colporteurs de rêves ». 
 

- A tous ceux qui, cette année encore, ont été compréhensifs et bienveillants à l’égard de 
l’équipe éducative de l’école. 
 

Clôture du conseil d’école à 19h45. 
Secrétaire de Séance : M. Maillard. 


